

# Boule-Turnier der SG Arheilgen

**DARMSTADT** (red). Darmstadts Boule-Szene ist um eine Attraktion reicher: die Offene Darmstädter Stadtmeisterschaft. Trotz der Leidenschaft der Darmstädter für Boule gibt es zur Zeit mit der SG Arheilgen nur einen Verein, der im Hessischen Pétanque-Verband gelistet ist und über den man als Mitglied Boule sportlich ambitioniert in der Hessen-Liga spielen kann. Grund genug für die Arheilger, ihre besondere Stellung nach Jahren der Abstinenz wieder mit einem eigenen Turnier zu unterstreichen. Um den regionalen Bezug hervorzuheben, entschied man sich für die „Offene Darmstädter Stadtmeisterschaft“. „Offen“ steht dabei für die Bereitschaft, auch Teams aus anderen Städten und Vereinen zuzulassen.

So hieß es dann im Arheilger Boulodrome mit seinen insgesamt 18 Bahnen in der Jakob-Jung-Straße: „Allez les boules“. Nur wenige der 64 Teams ließen sich von dem morgendlichen Starkregen abhalten. Für die, die nicht kamen, standen Nachrücker bereit.

Das A-Turnier gewannen Jens Herren (Maintal-Bischofsheim) und Srecko Basic (Petanque-Club Wächtersbach), aber schon die dritten im A-Turnier kamen aus Darmstadt: Jantorn Bauscher (SGA) und Bernd Tanzer. Die Sieger des B-Turniers waren ebenfalls Darmstädter: Kevin Auster (Wilde 13) und Rainer Lücker (SGA). Gleiches gilt für die Zweitplatzierten im C-Turnier Alexander Stieler und Jürgen Henrici (beide Boulebande Darmstadt).